

Herr Oberbürgermeister Dr. Olaf Tauras teilt mit, dass die Stadt Neumünster per Beschluss des Regionsrats der Metropolregion vom 25.11.2010 nunmehr einen Gaststatus in den Entscheidungsgremien der Metropolregion - dem Lenkungsausschuss und dem Regionsrat - hat.

Zudem berichtet der Oberbürgermeister über den aktuellen Sachstand zum Stadtmarketing. Ein Schaubild zur Organisation des Stadt- / Citymarketing wird als Tischvorlage für alle Ratsmitglieder ausgelegt.

In einer dritten Mitteilung zeigt sich Herr Oberbürgermeister Dr. Olaf Tauras erfreut, dass die Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend die Stadt Neumünster für das Projekt Freizeitforum 55plus in Gadeland ausgezeichnet hat. Eine entsprechende Pressemitteilung des Bundesfamilienministeriums wird als Tischvorlage für alle Ratsmitglieder ausgelegt.